



Diciembre 20, 2018

Más de 100 deportistas fueron ternados para recibir los premios de plata y oro. El gobernador Gutiérrez destacó el esfuerzo de referentes deportivos en más de 30 disciplinas.

El gobernador Omar Gutiérrez asistió anoche a la entrega de premios Pehuén 2018. El galardón reconoce el esfuerzo en más de 30 disciplinas deportivas evaluadas por un comité de periodistas especializados.

Más de 100 deportistas fueron candidatos para recibir los premios Pehuén de plata y de oro, además de las categorías ganadoras se entregaron distinciones por revelación y menciones especiales.

En su discurso, el gobernador manifestó que el 2018 “fue un año del triunfo del deporte, no sólo en la cobertura territorial, en el avance, en crecimiento y el progreso del deporte sino también porque en distintas competencias de nivel local, nacional e internacional, hemos triunfado”.

A cada uno de los deportistas presentes, el gobernador les pidió ser multiplicadores “en la difusión de la importancia de practicar deportes para ganar la lucha contra las drogas y el alcohol, tenemos certeza y confianza que en la paz, en la alegría, en el amor, nos espera un gran triunfo”.

El mandatario recordó que “cuando elegimos practicar deporte vamos por el buen camino, alejado de las tinieblas, de la oscuridad y de un montón de cuestiones que no tienen que ver con el desarrollo y la vida colectiva”.

Gutiérrez manifestó satisfacción “y orgullo de poder organizar y mostrar a toda la provincia estos logros deportivos porque acá hay gente que tiene limitaciones, que la pelea a diario y lucha para ser alguien en el deporte”, y agregó que “hoy son reconocidos porque son el ejemplo de la luz que nosotros necesitamos y queremos para que la provincia siga progresando”.

El subsecretario de Deporte, Luis Sánchez recordó la trayectoria de los premios e hizo hincapié en la importancia que adquieren para el reconocimiento deportivo. “Es un logro por el esfuerzo de cada persona y de su familia, pero también hay que considerar el trabajo de los clubes, de los periodistas, del sector privado y del Estado provincial para que esta ceremonia sea posible”, comentó.

Los premios Pehuén se entregaron de forma ininterrumpida entre 1991 y 2005. En 2013 hubo una nueva edición y se retomaron en 2016 a partir de un acuerdo de cooperación entre el Gobierno a través de la subsecretaría de Deporte y Juventud, la Confederación de Deportes e IFES Grupo Educativo.

Los premios

El Pehuén de oro lo ganó Gisella Bonomi y los premios de plata fueron para Lucas Banegas por atletas veteranos; en atletismo, Agustina Moraga; automovilismo: Juan Cruz Benvenuti; bádminton: Serafín Zayas, Básquet: Victoria Lara; Boxeo: Billi Godoy; canotaje: Nadia Riquelme; ciclismo: Maximiliano Navarrete; deportes de invierno: Steven Williams; deportes para personas con discapacidad: Iñaki Basilof; equitación: Oriana Ramírez y fútbol: Sebastián Jeldres.

También se reconoció en gimnasia a Sofía Badía; golf: Lucas Zavala; hándbol: Gisella Bonomi; hockey sobre césped: Constanza Eddi; judo: Joaquín Burgos; karate: Janette Castañada; levantamiento de pesas: Emilio Mansilla; motociclismo: Marco Schmit; natación: Agustín Hernández; padel: Eugenia Castro; patín: Thiago Moliné; pelota paleta: Ramiro Castaño; rugby: Josefina Padellaro, Running: Roxana Flores; squash: Ricardo Manente; tae kwon do: José Luis Acuña; tenis: Carolina Coletti; tiro con arco: Wanda Arca, turf: Walter Donaires y vóley: Federico Belich.

Neuquén Informa